

HANDBALL

Astrid Zenker
Tel. 0171/8096956

Paßbild

Seit dem Herbst letzten Jahres hat die Abteilung Handball nur eine Mannschaft im laufenden Spielbetrieb gemeldet – nämlich die Damenmannschaft. Sie spielt in der 1. Division des Kreises Heidelberg. Die Mannschaft besteht leider nur aus 10 Spielerinnen. Trotz dieses Handycaps steht sie seit Beginn der Hallenrunde 2000/2001 mit nunmehr 33 : 11 Punkten ununterbrochen auf dem ersten Tabellenplatz und wurde nach dem letzten Rundenspiel gegen den Verfolger Wieblingen am 8. April Kreismeister. Es spielten in dieser Runde:
im Tor: Martina Röth, Birgit Ulmer,
im Feld: Karin Teller, Susanne Fieger, Pia Brandmeier, Andrea Pfahl, Michaela Heck, Sabine Streit, Astrid Zenker, Tanja Schmitt.
Trainiert wird die Mannschaft von Rudi Weyrauch und Dieter Weiß.

Die Damen wurden Kreismeister 2000/2001 in der 1. Division Frauen

Im Kreispokalhalbfinale fehlte der Damenmannschaft leider das letzte bisschen Glück und sie scheiterte ganz knapp gegen den TV Wieblingen.

Eine aktive Herrenmannschaft gibt es in dieser Runde leider nicht mehr. Trainiert wird aber trotzdem noch jeden Mittwoch ab 20.45 Uhr in der Vierburgenhalle.

Erfreulicherweise ist es auch gelungen, wieder einige Jugendliche für den Handballsport zu begeistern. Jeden Mittwoch findet ab 17.00 Uhr in der Vierburgenhalle das Training für Jugendliche zwischen 7 bis 12 Jahren statt. Die Resonanz war erst etwas schleppend – hat sich in den letzten Wochen jedoch auf regelmäßig mehr als 10 Kinder gesteigert.

Unterstützt durch einige „Überbleibsel“ der Herrenmannschaft und durch Puls 04 wurden im November die Handballortsmeisterschaften – verbunden mit der 75 Jahre Handball-Feier – bewältigt. Die Resonanz war in diesem Jahr sehr groß gewesen und es gelang nach langer Zeit einmal wieder, an drei Abenden ein volles Programm mit tollen Spielen und großem Zuschauerandrang zu bieten. Auch das Treffen der ehemaligen aktiven und passiven Handballer war ein voller Erfolg und dauerte in der Bar bis in die frühen Morgenstunden an. Bleibt zu hoffen, dass im nächsten Jahr ein weiteres so erfolgreiches Turnier durchgeführt werden kann. An dieser Stelle nochmals der Dank an Alle, die durch ihre Unterstützung – gleich welcher Art – zum Gelingen der Handballortsmeisterschaften 2000 beigetragen haben.

An einem eiskalten Adventssamstag traf sich die Damenmannschaft auf dem Parkplatz des Neckarsteinacher EDEKA-Marktes, um durch den Verkauf von Kaffee, Glühwein und Kuchen die Mannschaftskasse ein wenig aufzufüllen. Der Umsatz wird mit für den in diesem Jahr nach Köln geplanten Handballausflug verwendet werden.

Des Weiteren ist nach dem letzten Punktspiel – am 08.04. in Wieblingen – eine Rundenabschlussfeier für alle Aktiven und die im Laufe der letzten Wochen doch immer größer gewordene Fanschar geplant. Mit dieser Veranstaltung möchte sich die Abteilung Handball – die Damenmannschaft im Besonderen – bei all denen bedanken, die durch den regelmäßigen Spielbesuch einen großen Teil dazu beigetragen haben, dass die Neckarsteinacher Damenhandballmannschaft in diesem Jahr die beste Platzierung seit dem Aufstieg in die 1. Division erreichen konnte.

Die schon traditionelle Teilnahme am Hallenhandball-Mixedturnier des SC Wilhelmsfeld soll im Juni den Abschluss der Saison 00/01 bilden.

Bis zum Beginn der neuen Hallenrunde im September muss erst einmal abgewartet werden, ob noch genügend Spielerinnen zur Verfügung stehen oder nach dem Motto gehandelt wird : „...seine sportliche Karriere auf dem Höhepunkt zu beenden!“

Martina Röth

**Jahreshauptversammlung Abteilung Handball
in der Stangenberghalle am 09.02.2001 um 19.30**

Die Jahreshauptversammlung wurde durch Sebastian Breisch eröffnet. Anwesend waren 18 Personen, u.a. der 1. Vorstand des TB, Hans Schadenfroh.

- 1.) Das Protokoll der letzten Sitzung wurde von Sigi Ihrig vorgelesen.
- 2.) Bericht des Vorstandes:
Astrid Zenker betonte die gute Zusammenarbeit des Orgas und bedankte sich beim Vergnügungsausschuss für die geleistete Arbeit.
- 3.) Bericht Vergnügungsausschuss von Michaela Heck:
Es wurde der Tag des Gastes organisiert, der wieder einmal ein voller Erfolg war. Leider kamen hier allerdings Beschwerden der Nachbarschaft über die Lautstärke der Musik.
Auch bei den Ortsmeisterschaften waren wieder mehr Mannschaften als im Vorjahr dabei und man konnte über drei Tage schöne und spannende Spiele sehen. Am 09.12.2000 wurde am Edeka-Markt ein Glühweinverkauf sowie Kaffee und Kuchen von der Damenmannschaft veranstaltet.
Anschließend war die Weihnachtsfeier für die Abteilung Handball angesagt. Bei einem türkischen Büfett wurde bis in den Morgen gefeiert.
- 4.) Bericht Damenmannschaft von Dieter Weiß:
Die Damenmannschaft nimmt zurzeit den ersten Tabellenplatz ein. Im Kreispokal steht sie im Halbfinale. Das einzige Problem hier ist die Anzahl von nur 10 Spielerinnen.
- 5.) Bericht Herrenmannschaft von Sebastian Breisch:
Leider konnte für die Runde 2000/20001 keine Herrenmannschaft gemeldet werden. Es ist die Überlegung da, die Fitnessgruppe, die montags trainiert, eventuell mit den verbliebenen Herren der Handballabteilung in die Vierburgenhalle zu verlegen.

- 6.) Bericht Jugend von Dieter Weiß:
Durch Aktionen wie Flugblätter (Kopien) in der Neckarsteiner Zeitung, Besuch in Schulen sowie einer Handball-AG versucht die Abteilung Handball schon seit Monaten eine Jugendmannschaft zu bilden. Rudi Weyrauch hat zurzeit mittwochs 6 Mädchen zwischen 10 und 12 Jahren im Training. Wir hoffen, dass sich die Zahl noch erhöhen wird.
- 7.) Bericht Puls 04 von Werner Wild:
26 Personen umfasst die Puls 04 Truppe. 10-14 Personen nehmen am wöchentlichen Training teil. Geselligkeit wird hier sehr groß geschrieben. Ausflüge nach Saalbach, Vatertagsausflug, Wanderungen sowie an Fastnacht das Hexentreiben in Darsberg sind einige Auszüge aus dem Vereinsleben der Pulser. Außerdem hat Werner Wild, der übrigens auch der Übungsleiter dieser Gruppe ist, den internen Wanderpokal zum 3. Mal gewonnen.
- 8.) Kassenbericht von Rainer Schadenfroh:
Der Bericht ist bei R. Schadenfroh einzusehen.
- 9.) Aussprache:
Es wurden verschiedene Punkte behandelt.
- 10.) Die Entlastung der Vorstandschaft nahm Hans Schadenfroh vor.
- 11.) Neuwahlen:
Einstimmig wurde der Orga wiedergewählt, es sind dies: Astrid Zenker, Sieglinde Ihrig (Schriftführer), Rainer Schadenfroh (Kassenwart) und Sebastian Breisch. Pressewart ist weiterhin Martina Röth.
- 12.) Sonstiges:
Es wurde über das Budget der Abteilung Handball diskutiert. Die Sitzung wurde um 21.00 Uhr beendet.